

Las familiares de Guadalupe están muy angustiadas por su estado de salud.

EXPOLICÍA SE VOLVIÓ LOCO AL LEER ORDEN DE CITACIÓN JUDICIAL

Drama por ataque a la mamá

CARLOS HERNÁNDEZ
Corresponsal GN

Guadalupe Rivera, de 43 años, lucha por sobrevivir a las heridas de cuchillo y de machete que le hizo su excompañero sentimental.

La familia de la mujer, quien vive en Bonanza del Norte, en Florencia de San Carlos, pasa por una terrible angustia desde la noche del domingo, día del ataque.

Según comentaron los familiares de la afectada, el hombre –un expolicía de apellido Hernández quitado de su presto por problemas de indisciprina hace un año–, tenía restricciones de acercarse a la mujer con quien había convivido durante más de 13 años.

"Ellos (Guadalupe y el agresor) tenían que presentarse ayer (lu nes) a una audiencia en el Juzgado Contravencional de La Fortuna de San Carlos. Iban a valorar el estado de la relación como pareja, él no se le podía arrimar a mi mamá y llegó el sábado en la tarde", dijo Evelyn Lazo, hija de la afectada.

Se puso furioso. Al parecer, el hombre empezó a leer el citatorio que le indicaba que debía presentarse, empezó a gritarle a Guadalupe y después la persiguió por todo el barrio.

"La atacó con un cuchillo y con el machete la tumbó al suelo. Ella sangraba tanto que yo pensé que estaba muerta", relató Jackeline Gudiel, nuera de Guadalupe.

Norlan Torres, hijo de Guadalupe, su esposa Jackeline y varios vecinos se unieron y lograron desar¹⁸ mar al sospechoso.

Los cruzrojistas que atendieron a la mujer la trasladaron al hospital de San Carlos

Iba con heridas grandes y profundas en el cráneo, la frente y el rostro; tenía otra muy cerca del cuello y, además, heridas de defensa en el brazo izquierdo. Este lunes se informó que Rivera se encontraba delicada.

El hombre también está internado en el mismo centro médico pues en el forcejeo sufrió una fractura de pómulos; sin embargo, está bajo custodia policial.

Evelyn aseguró que tienen la fe de que su madre se logre recuperar de las heridas y salga adelante.

El sospechoso será trasladado a la Fiscalía apenas los médicos le den de alta.

C. HERNÁNDEZ